

HEINZ DÉVOILE LES SPOON FRIEZ (FRITES CUILLÈRE) POUR LUTTER CONTRE LA "FRITE-STRATION" EN CETTE JOURNÉE MONDIALE DU SOURIRE

En cette Journée mondiale du sourire (vendredi 7 octobre 2022), préparez-vous à découvrir une innovation incroyable de la marque Heinz : les Heinz Spoon Friez. Mais de quoi s'agit-il?

Une nouvelle étude menée par Heinz a confirmé que manger des frites sans une délicieuse sauce comme le ketchup ou la mayonnaise est impensable pour 93% de Français. Cependant, un grand nombre d'entre eux (61%) se sont sentis frustrés lorsqu'ils ont essayé d'attraper leur sauce préférée avec leurs frites et n'ont pas réussi parce que cette dernière était trop fine. D'ailleurs il a y a même un nouveau mot pour désigner cette frustration : la "frite-stration" !

Et c'est pourquoi les experts en sauce de Heinz, ont conçu un nouveau type de frite : les frites cuillère ("Spoon Friez") !

Elles sont fabriquées exclusivement à base de pommes de terre pour ressembler à un mélange de frite et de cuillère traditionnelle. La "tête de bol" en pomme de terre permet aux amateurs de sauce de prélever la quantité parfaite de leur condiment Heinz préféré. C'est l'accord parfait pour profiter davantage du goût inimitable des sauces Heinz que les Français adorent savourer avec leurs frites.

Ana Maria Pombo, Chef de marque senior, Kraft Heinz, a déclaré : "Je pense que nous connaissons tous ce moment où vous essayez de mettre votre sauce Heinz préférée sur une délicieuse frite et où la moitié retombe dans votre assiette - ou sur votre vêtement ! Surtout avec nos frites traditionnelles, qui sont beaucoup plus fines que les grosses frites que l'on trouve dans d'autres pays. C'est pourquoi nous pensons que c'est le moment idéal pour faire découvrir à la France le concept Spoon Friez".

Mais celles-ci ne sont pas encore disponibles, car Heinz veut d'abord savoir ce que les Français pensent de cette idée. En avez-vous assez de la "frite-stration" et êtes-vous prêt à adopter les Spoon Friez ? Ou bien aimez-vous nos frites comme elles sont, sans avoir besoin de Spoon Friez ?

C'est pourquoi, à l'occasion de la Journée mondiale du sourire, ce vendredi 7 octobre 2022, nous demandons aux Français de rejoindre la conversation sur les médias sociaux @heinzfrance et de voter oui ou non pour le lancement de Spoon Friez en France en 2023. Ils peuvent également participer à un concours de @heinzfrance pour gagner l'un des lots exclusifs de Spoon Friez et les essayer eux-mêmes en avant première, avant qu'elles ne soient disponibles ailleurs.

À vous de décider !

#fritestration #spoonfriez #avecheinz

FIN

Notes:

Étude menée par Opinium auprès de 2,000 adultes âgés de plus de 18 ans en France, au Royaume-Uni, en Allemagne, en Chine, en Inde, en Turquie, en Australie et aux États-Unis en juin 2022.